

## DEUTSCHER RITTERORDEN



ST. GEORG

Die Mitglieder des „Deutschen Ritterorden St. Georg“ (Gouvernement Schweiz) spenden im Jahr 2022 einen Betrag in Höhe von **700,00 CHF** an den

### Bionicman

Bionicman unterstützt die Stiftung Give CHILDEN a Hand. Zusammen mit Ärzten, Designern und Besitzern von 3D-Druckern werden massgeschneiderte Handprothesen (Zauberhände) angefertigt.

Bionicman bringt gemeinsam mit der Stiftung Kinderaugen zum Leuchten und eröffnet den Mädchen und Jungen neue, zweihändige Möglichkeiten.



Im vergangenen Jahr 2021 spendete der Deutsche Ritterorden St. Georg, Gouvernement Schweiz, einen Betrag in Höhe von 700,00 CHF an die

## Stiftung Kind und Autismus

Die Stiftung Kind und Autismus ist ein Kompetenzzentrum für Kinder und Jugendliche mit Autismus in Urdorf (ZH). Sie entstand auf Initiative von betroffenen Eltern, die 1975 eine Tagessonderschule für Kinder mit Autismus und den Verein Wehrenbach gründeten. Im Jahr 2000 entstanden die Stiftung Kind und Autismus und die Stiftung Wehrenbach. Seither hat sich die Organisation entwickelt und als Kompetenzzentrum etabliert.

